

# BIG ISSUE

## Patroli Dialogis Polsek Caringin, Warga Siap Llaporkan Gangguan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jul 21, 2023 - 14:34



*Patroli Dialogis Polsek Caringin, Warga Siap Llaporkan Gangguan Kamtibmas*

Sukabumi, 21 Juli 2023 - Pada Jumat, 21 Juli 2023, sejak pukul 13.00 WIB, personil Polsek Caringin, dipimpin oleh Ps. Kanit Samapta bersama Ka Spkt Regu Piket III, melaksanakan giat Patroli Dialogis di wilayah hukum Polsek Caringin. Patroli ini ditujukan untuk mengantisipasi potensi C3 (Curat, Curas,

Curanmor), penyalahgunaan narkoba, miras, genk motor, dan permasalahan knalpot brong yang mungkin terjadi di wilayah tersebut. Selain itu, dalam patroli ini, juga disampaikan program-program Kapolres Sukabumi yang bertujuan untuk memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam giat Patroli Dialogis ini, personil Polsek Caringin juga melakukan monitoring terhadap potensi bencana alam. Wilayah Caringin yang dikelilingi oleh alam yang indah juga memiliki potensi bencana yang perlu diwaspadai. Dengan pemantauan yang cermat, diharapkan masyarakat dapat lebih siap menghadapi kemungkinan bencana dan mengurangi risiko yang dapat ditimbulkannya.

Bapak Dedi, salah satu warga di wilayah tersebut, menyambut baik kehadiran patroli dialogis dari Polsek Caringin. "Kami merasa senang dengan inisiatif Polsek Caringin untuk mendekatkan diri dengan masyarakat melalui patroli dialogis. Kami mendukung program 'AA DEDE' untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi kita semua," ungkapnya.

Dalam kesempatan patroli ini, personil Polsek Caringin juga menyampaikan nomor Handphone/WhatsApp/Hotline Layanan Informasi - Pengaduan Kepolisian Resor Sukabumi yaitu 08111699110. Hal ini sebagai langkah untuk memberikan akses yang lebih mudah bagi masyarakat dalam melaporkan gangguan kamtibmas atau informasi penting kepada aparat kepolisian.

Kapolsek Caringin berharap, dengan adanya giat Patroli Dialogis seperti ini, interaksi yang positif antara kepolisian dan masyarakat semakin terjalin erat. Keterlibatan masyarakat dalam menjaga kamtibmas dan kesadaran terhadap potensi bahaya dapat semakin meningkat. Polsek Caringin siap terus menjalin komunikasi yang baik dengan warga dan berperan aktif dalam menciptakan wilayah yang aman dan nyaman bagi seluruh penduduknya.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.